

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第17号
平成31年3月7日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

授業参観・年度末PTA総会・学級懇談会お世話になりました

2月28日（木）の授業参観・年度末PTA総会・学級懇談会がありました。

授業では、どの学年も子ども達のこの1年間の成長を感じられる授業でした。たくさんの方々の保護者の方々の参観で、子ども達もより一層はりきって授業に参加していたように感じました。ありがとうございました。

また、PTA年度末総会では、本年度の事業報告等の後、新年度のPTAの各委員会の委員決定も行って頂きました。本年度のPTA活動につきましては、本部役員の皆様を始め、多大なるご協力を頂きました。学校の環境作り等々、本当にお世話になりました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。

本年度もいよいよ、あと半月余りを残すのみとなりました。学校に来るのはあと10日余りです。最後まで、「えがおいっぱい、やるきいっぱい、げんきいっぱい」の日奈久っ子を育てるために、学校での取り組みを益々進めて参ります。



不審者対応避難訓練 「いかのおすし」

2月26日（火）に不審者対応避難訓練を行いました。今回は、南門から入ってきた不審者が、サニールームに近づいて来たことを想定して行いました。担任が、不審者に対応している間に、①サニールームにいた子どもが、隣の学級の担任にカードで知らせる。（教室に常備しています。下の写真）②知らせを受けた担任から職員室に知らせる。③職員室から、決められた暗号文を放送する。④放送を聞いた担任は、子どもを決められた教室（低は図書室、中高3階奥資料室）へ避難させる。（その間、数名の職員は不審者対応の応援に向かう。）という手順で行いました。その後、不審者にあつた時の、合い言葉「いかのおすし」について確認をしました。

いか・知らない人についていかない

の・・・知らない人の車にのらない

お・・・危ないと思ったらおおきな声を出す

す・・・その場からすぐ逃げる

し・・・大人の人に知らせる



このようなことはいらない事を願っていますが、どこであるか分かりません。実際にあつた時、少しでも冷静に対応できるようにしたいものです。ご家庭でも、是非話題にされてみてください。

「えがおいっぱい」の学校づくりのために

本校では、人からいやなことをされたりして、困っている子ども達がいらないか、1年に2回「心のアンケート」を行い、その後、学級担任と学級児童が全員1対1で子どもの話を聞く、教育相談の機会を設けています。本年度、本校でのいじめの認知件数は6件でした。この6件については、その後、お互いの話し合い等の取組により、解消されています。

子ども達は生活の中で、様々な場面に出会います。もし、辛い思いにあつたら、それ長く抱え込むことがないようにするために、早めの相談が大切です。

今後も、学校では、すべての子どもが「えがおいっぱい」で過ごせるよう、道徳教育や仲間作りとともに、相談しやすい環境づくり等、いじめをなくす取組をすすめて参ります。ご家庭で、ご心配なことがありましたら、遠慮なく、学校（担任、養護教諭、教頭、校長等）にご相談下さい。（いじめの定義・心理的、物理的な攻撃を受けたことにより、精神的な苦痛を感じているもの。）



「やるきいっぱい」 素直にがんばる子ども達に感動!!

先月半ばから、校長室で、週1回、1年～5年の子ども達一人一人の音読を聞いています。どの子も全員、朝早く校長室に来て、一生懸命読んでくれます。子ども達の「やるき」と「素直さ」に毎日感動しています。ありがとうございます。



